

# La Junta de Gobierno Local solicita el alta al PRISMA de un nuevo centro de mayores y una Junta de Distrito en Norte-Universidad

**Fecha de publicación:** 16/10/2017 0:00

## **Descripción:**



La Junta de Gobierno Local ha aprobado, esta mañana, solicitar la inclusión en el Programa de Inversión Regional (PIR) de la Comunidad de Madrid para el período 2016-2019 de un Centro de Mayores y la Junta Municipal de Distrito en Norte-Universidad. El importe total de esta actuación ascenderá a 1.100.000 euros (IVA incluido) para el ejercicio 2018 y 2019. La actuación consistirá en dotar a dicho distrito de un edificio que albergará un Centro de Mayores y la Junta de Distrito Norte-Universidad.

El centro de mayores estará dotado de gimnasio, salón multifuncional, sala para pintura, sala de lectura y biblioteca, sala de televisión, bar y comedor, peluquería y diversos espacios para la realización de otras actividades. Por su parte, la Junta de Distrito, sala de juntas, zona de atención al público y despacho para la Policía Municipal.

El edificio contará con aquellos elementos necesarios para cumplir la normativa vigente en materia de accesibilidad (ascensores, rampas, aseos adaptados, etc.). Asimismo, dispondrá de plazas de aparcamiento en superficie.

## **Compromiso con las personas mayores y la participación**

El alcalde de Móstoles, David Lucas, ha explicado que las políticas por y para los mayores "están siendo una de las prioridades del Gobierno Municipal, como así pone de manifiesto las actuaciones que se están desarrollando en la ciudad para la mejora del bienestar de estas personas".

En esta línea, ha recordado la solicitud de inclusión en el Plan Regional de Inversiones, en el mes de junio, del cerramiento y adaptación de la terraza de la sala polivalente del centro de mayores La Princesa, así como la ampliación del centro de mayores de Parque Coímbra, ubicado en el edificio polivalente de la Junta de Distrito 5.

"Estamos trabajando para conseguir que se dote al distrito de las infraestructuras y dotaciones necesarias, y sobre todo, trabajamos por nuestro compromiso con la participación ciudadana. De ahí la necesidad de la Junta de Distrito Norte-Universidad. También se pone de manifiesto nuestro compromiso con las personas mayores, cuya política es una prioridad para el Gobierno Municipal y cuyo referente significa la atención permanente hacia nuestros mayores con iniciativas que les hagan tener una vejez activa y que les hagan tener una vida saludable e interactiva", ha señalado el regidor.

Asimismo, otra de las actuaciones desarrolladas en esta materia fue la inauguración, en septiembre de 2016, del Espacio de Mayores Tierno Galván, que comparte espacio con el edificio de la Junta Municipal de Distrito Oeste (Nº4), inaugurada en febrero, de forma que se logra aproximar la Administración Local a las personas mayores, facilitando sus gestiones relacionadas con el Ayuntamiento.